

Arreglo del reloj del Ayuntamiento



Tras más de dos décadas de reparaciones temporales y de inoperatividad, el reloj del Ayuntamiento en la Plaza del Fuero vuelve a funcionar. Se ha llevado a cabo una restauración general del reloj, instalando nueva maquinaria e insertando nuevos elementos que manejan digitalmente su funcionamiento con multitud de opciones, además de iluminarlo en la noche. La estructura metálica de la fachada que impedía la visibilidad del torreón ha sido retirada igualmente para mejorar su imagen.